

「スポーツと文化の秋」

校長 齋藤 明

お彼岸が過ぎても日中は夏日となる暑い日が続いていますが、朝晩は冷える日も増えて秋の深まりを少しずつ感じる季節となりました。

さて、2学期が始まり1ヶ月余りが過ぎました。暑い季節が続く中、熱い想いで結果を 残した活動が多くありました。

9月5日には吉川松伏英語弁論大会が行われ、6中学校の代表24名が参加し、本校代表の3年生が1位、2年生が2位と、埼葛地区大会進出を独占する快挙を成し遂げました。 夏休みから当日まで、コツコツと練習を積み重ね、見事な表現力でした。

また、9月上旬には水泳の50m平泳ぎで県大会2位、中旬からの新人体育大会予選会では、男子バスケットボール部が決勝を大差で勝利して学総に続く優勝で2連覇達成、野球部が二中との合同チームで決勝を逆転勝ちで優勝、実に23年ぶりの県大会進出、男子バドミントン部団体、個人シングルス、ダブルス、陸上競技部の男子400mと3000m、女子200mと走り高跳び、卓球部男子シングルスでの県大会進出を決めました。

チームや個人が成長の証として掴んだ県大会です。予選会では、松伏中の代表としての 大会参加でしたが、県大会では地区代表としての自覚や責任を負っての参加となります。 地区の代表者として、今後の県大会での活躍も期待しています。

10月には、7日に稲穂祭、28日に体育祭があります。どちらも実行委員が運営しながらクラスを中心とした活動となります。

稲穂祭の合唱では、各クラスの歌声の中に、それまで練習してきたそれぞれのクラスの 想いが見えてきます。稲穂祭当日に、体育館いっぱいに響く歌声が、今から楽しみです。

体育祭は、前半がクラス対抗で後半がカラー対抗という対戦に今年はなりました。スポーツは、勝利に向かって全力で取り組むことが魅力です。クラスやカラーの協力・団結を今年も楽しみにしています。頑張れ!各クラス、各カラー!!

生徒主体の稲穂祭・体育祭が、心に残る達成感のある活動になることを期待しています。 <保護者、地域の皆さまへのお願い>

- 1、稲穂祭、体育祭の学校行事は、地域へも公開しております。是非、子どもたちの活躍をご覧ください。
- 2、体育祭に伴い、除草作業を13日(金)、16日(月)13:45~と21日(土) の8:30から1時間程度行います。お手伝いいただけると助かります。
- 3、教員の働き方改革を推進していくために、部活動の地域指導者を探しています。 保護者や地域の方でご協力いただける方は、学校までご連絡ください。